

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : les cadets échouent de peu en finale

La déception était visible sur les visages des jeunes Londrains à l'issue de la finale régionale Cadet honneur dimanche 26 janvier.

Ils ont fait jeu égal avec l'équipe des Pennes-Mirabeau mais ont dû s'incliner lors du dernier jeu décisif (5-6). Un peu plus tôt, ils l'avaient emporté assez largement lors du derby face à Viols-le-Fort (9-3) en demi-finale.

La saison en salle n'est pas encore terminée pour l'équipe féminine, qui attaque dès **ce samedi 1^{er} février au**

championnat de France qui se dispute sur trois plateaux. Le premier plateau se déroule à Beauvais dans l'Oise. Dès samedi, les Londrains affronteront à 12 h Paulhan, une équipe qui les a déjà battues à deux reprises en championnat et qui fait figure de grand favori de la compétition.

L'après-midi, à 16 h 30, elles joueront contre les régionales de l'étape, Lachapelle-aux-Pots, les championnes de l'Oise.

Enfin, **dimanche 2 février, à 9 h 30**, elles termineront ce premier plateau par un duel



Léa, Théo et Thomas lors de la remise des prix.

face aux Pennes-Mirabeau, les championnes des Bouches-du-

Rhône.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94